



Seigneurs et chevaliers au Moyen-Age

publié le 23/11/2021

Seigneurs et chevaliers au Moyen-Age

La classe 5èmes 5 ayant en commun Mme Vigier, Mme Chapron, Mme Waetcher et Mme Hallez, participeront au projet « Seigneurs et chevaliers au Moyen-Age ».

Lors de ce projet, les élèves auront l'occasion de travailler différemment. En effet, ils seront répartis en « maison ». Dans chaque maison, chaque élève aura une thématique différente à travailler et il devra ensuite transmettre ses connaissances acquises et savoir-faire à ses camarades afin de faire monter en compétence sa maison et surtout de pouvoir réaliser le chef-d'œuvre final.

Tout au long de ce projet, les élèves développeront leurs compétences en alternant histoire-géographie, mathématiques, français et espagnol.

Nous vous laissons découvrir la présentation du projet ici :

<https://urlz.fr/gPda>

Nous suivrons avec attention les aventures de nos jeunes chevaliers et les chefs- d'œuvre seront mis en ligne sur le site du collège.
A bientôt.